

Seniorenreise in den Spreewald – Ein unvergessliches Erlebnis für die Gemeinschaft

Zum dritten Mal in Folge haben sich die Seniorinnen und Senioren aus Lankow, Parchim und nun auch aus der Speicherstraße zu einer gemeinsamen Reise in den malerischen Spreewald aufgemacht. Dieses Jahr stand wieder eine abwechslungsreiche und spannende Tour auf dem Programm, die viel Raum für Erholung, Kultur und Gemeinschaft bot.

Neben einer traditionellen Kahnfahrt, der Besuch der Ölmühle sowie der Schinkelkirche und der Cottbuser Altstadt wurde auch der Branitzer Park erkundet.

Die Seniorenreise in den Spreewald war wieder einmal eine wunderbare Gelegenheit, gemeinsam schöne Momente zu erleben, Neues zu entdecken und die Gemeinschaft zu stärken. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!